

POSADAS & VECINO CONSULTORES INTERNACIONALES se encuentra fuertemente comprometido en asegurar la privacidad de los usuarios de sus servicios y en ser transparente en el uso y procesamiento de sus datos personales y de la información que puede llegar a adquirirse en su marco, por la utilización de su página web, por la suscripción a su newsletter, por la inscripción o registro en eventos, ferias o en actividades similares.

En tal sentido, el presente documento tiene por propósito informar sobre sus políticas en la materia, según su última actualización de fecha 25 de mayo de 2018, específicamente indicando de qué forma y con qué alcance se manejan los datos de los usuarios. Se sugiere una lectura detenida del mismo para eventualmente requerir por parte de los interesados más información sobre la utilización de sus datos, solicitar cambios en su tratamiento o ejercer derechos, que de resultar procedentes conforme la normativa aplicable, serán, desde luego, en un tiempo prudencial implementados.

I. SOBRE LOS DATOS PERSONALES RECABADOS Y SU UTILIZACIÓN. Los datos personales recabados en el marco de servicios de asesoramiento se utilizan con la finalidad de dar cumplimiento a las tareas jurídicas, contables o notariales requeridas y a efectos de dar cumplimiento a las obligaciones y deberes consignados en el ordenamiento jurídico aplicable. Dicha información resulta comprendida por la protección que confiere el secreto profesional y es tratada con la más absoluta confidencialidad, suscribiéndose, además, con los colaboradores de la firma, profesionales o no, cláusulas de confidencialidad sobre la información de clientes conocida en virtud del desempeño de tareas en el Estudio.

Algunos datos de contacto, como el domicilio, la dirección de correo electrónico o el número de teléfono, entre otros, recabados en virtud de una relación de asesoría o por los otros mecanismos antes mencionados, pueden utilizarse con los siguientes fines, siempre orientados a una mejor prestación de servicios profesionales integrales, con proactividad y en beneficio de los usuarios: comunicaciones institucionales, newsletters, invitaciones, recordatorios o agradecimientos por asistencia a eventos, envío de contenidos jurídicos o contables, envío de publicaciones, informes, revistas o libros, realización de encuestas de valoración del servicio, convocatorias a entrevistas a candidatos para prestar servicios o trabajar en el Estudio y, eventualmente, pedir la actualización de datos de contacto con el propósito de comunicarse a los efectos que vienen de enunciarse.

Como única excepción en lo que refiere a la comunicación o transferencia de datos no exigida por autoridades competentes, eventualmente Posadas & Vecino Consultores Internacionales utilizará los datos de contacto para que puedan comunicarse con usuarios interlocutores de publicaciones nacionales e internacionales de evaluación de servicios profesionales. En ningún caso el Estudio comercializará los datos que maneja.

En el caso de datos de personal del Estudio, su utilización será exclusivamente en el marco de la administración de la relación de servicios o laboral de conformidad con las políticas internas de recursos humanos.

El procesamiento de datos, de ser necesario, realizado directamente por Posadas & Vecino Consultores Internacionales o por un agente -encargado de tratamiento-, será en cualquier caso efectuado de tal forma que se cumpla con la Política de Privacidad y Uso de Datos que aquí se consigna.

II. CONSENTIMIENTO. Se recabará el consentimiento para el uso de datos con el alcance que se establece en este documento, con la excepción de los siguientes casos: (a) que determinado uso o comunicación de datos sea necesaria para cumplir con una obligación o deber establecido en el derecho positivo; (b) que sea necesario para la prestación de los servicios que el Estudio provee; (c) que sea necesario para el ejercicio de derechos o reclamos; o (d) que exista un interés legítimo en continuar con determinado uso o tratamiento de datos.

Si quisiera retirarse el consentimiento en su momento otorgado para el uso de datos o se pretendiese que se confiara un manejo en algún sentido distinto al que emerge de los términos de este documento, deberá así requerirse mediante correo electrónico a la siguiente casilla: unidadclientes@pvci.com.uy.

Siempre que no sea necesario o justificado su uso por el Estudio en determinado sentido de conformidad con la normativa aplicable, se accederá a lo peticionado.

III. DERECHOS DE ACCESO A INFORMACIÓN, CORRECCIÓN, ACTUALIZACIÓN, SUPRESIÓN, OPOSICIÓN, PORTABILIDAD Y LIMITACIÓN DE TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES. Además de la información sobre los fines con los que se utilizan los datos que surge de este documento, en la medida en que así corresponda de conformidad con el derecho positivo aplicable, Posadas & Vecino Consultores Internacionales facilitará el acceso e informará sobre los datos del interesado que se tienen y sobre su específico uso toda vez que así se lo requiera, y se realizarán las correcciones, actualizaciones, supresiones y limitaciones sobre el tratamiento de los datos que se soliciten y sean procedentes.

También se facilitará el ejercicio por los interesados del derecho a la portabilidad de los datos, es decir, ante un pedido del titular del derecho en tal sentido, el Estudio entregará un documento que contenga los datos que posee el Estudio sobre un interesado para que puedan ser utilizados por otro proveedor de servicios.

Para poder ejercer cualquiera de los derechos referidos, deberá así manifestarse por el interesado mediante el envío de un correo electrónico a la siguiente casilla: unidadclientes@pvci.com.uy. Posadas & Vecino Consultores Internacionales analizará lo peticionado y se accederá a ello siempre que, de conformidad con la normativa aplicable, no sea necesario o justificado su uso en determinado sentido diverso y excluyente del requerido. El desarrollo del análisis referido y, en caso de corresponder, la implementación de las medidas necesarias para la satisfacción de los derechos, se realizará dentro de un plazo prudencial, por lo general de unos 30 días desde la recepción de la solicitud. En cualquier caso, se expedirá a su culminación una respuesta que será enviada al correo electrónico desde el que llegó la requisitoria con la justificación y explicación de lo resuelto y de lo eventualmente actuado.

Asimismo, los usuarios de servicios del Estudio podrán en cualquier momento oponerse y solicitar que dejen de utilizarse sus datos para el envío de información sobre servicios, noticias, newsletters, publicaciones y eventos, también requiriéndolo a la casilla de correo mencionada en el párrafo que antecede.

IV. PROTECCIÓN DE DATOS Y MEDIDAS DE SEGURIDAD. Posadas & Vecino Consultores Internacionales está especialmente comprometido con la confidencialidad de los datos de los usuarios de sus servicios y cuenta con medidas, sistemas y procedimientos adecuados para el tipo de tratamiento de datos que realiza, para razonablemente mantener la protección y privacidad de los datos que maneja.

V. RECLAMOS. Cualquier reclamo o queja que un usuario tenga respecto de la legitimidad del uso y protección de datos por parte del Estudio, podrá canalizarse a través de la siguiente casilla de correo: unidadclientes@pvci.com.uy, y será especialmente considerada dentro de un plazo prudencial, generalmente de unos 30 días desde la recepción de la solicitud. En caso de corresponder, se tomarán y comunicarán al usuario las medidas de cumplimiento y rectificación pertinentes y, en caso de que se determine que no asiste razón al planteamiento, se realizará una explicación fundada en tal sentido.

VI. MODIFICACIONES A ESTAS POLÍTICAS DE PRIVACIDAD Y USO DE DATOS PERSONALES. Las modificaciones que se realicen a estas políticas de privacidad y uso de datos personales serán publicadas en la página web del Estudio y los usuarios podrán acceder a las versiones vigentes en todo momento, considerándose que son aceptadas si se continúa utilizando la página web, si se requiere una nueva suscripción a eventos o envío de informes, o bien de requerirse los servicios profesionales o de información que el Estudio provee.